

Varios centenares de personas ante la tumba de Pablo Iglesias

Las dos facciones del PSOE, una por la mañana y otra por la tarde, rindieron homenaje al que fuera fundador del partido

MADRID. (Logos.)—Varios centenares de personas asistieron ayer tarde a un acto convocado por el Partido Socialista Obrero Español en el cementerio civil de Madrid, con motivo de cumplirse el LI aniversario de la muerte del fundador del PSOE y de la UGT, Pablo Iglesias.

Entre los asistentes se encontraba el primer secretario del PSOE, don Felipe González, quien ante la tumba de Pablo Iglesias pronunció unas emotivas palabras. El señor González habló también brevemente ante las tumbas de Julián Besteiro y de Jaime Vera, compañero este último de Pablo Iglesias en las primeras tareas de fundación y desarrollo del PSOE.

Por la mañana se celebró otro acto semejante ante la tumba del fundador del PSOE, al que asistieron unas trescientas personas y que, según fuentes próximas a este partido, no ha sido organizado por el PSP (Partido Socialista Popular), sino por una parte del sector histórico del PSOE, al que pertenecen el señor Murillo y otros.